

Rückblick auf unsere schaurig-schöne Halloween-Party am 30. Oktober



Schon beim Betreten der Räume lag dieser ganz besondere Zauber – oder besser gesagt: dieser unheimlich verlockende Schauer – in der Luft. Obwohl Halloween offiziell erst am 31. Oktober gefeiert wird, haben wir uns schon am 30. Oktober in beste Gruselstimmung versetzt. Und was soll ich sagen? Es war ein rundum gelungener Tag voller Spaß, Spannung und Gänsehaut!



Verwandelt in eine Welt des Schreckens

Kaum hatte man die Tür geöffnet, begrüßten uns Spinnenweben, flatternde Fledermäuse aus Papier und schaurig flackernde Laternen. In jeder Ecke wartete ein neues Detail darauf, entdeckt zu werden: leuchtende Totenköpfe, schwarze Kerzen und kleine Geister, die aus den Ecken lugten. Der Raum war so liebevoll geschmückt, dass man sich fühlte, als wäre man in ein anderes, geheimnisvolles Reich eingetreten.



Gruselige Leckereien zum Staunen und Schlemmen

Natürlich durfte auch das leibliche Wohl nicht zu kurz kommen. Auf dem Buffet warteten gruselige Leckereien, die nicht nur gut schmeckten, sondern auch echte Hingucker waren: - „*Abgehackte Finger*“ aus Würstchen mit Mandelnägeln, - lustige Schoko-Geister mit Zuckerguss verziert, - und eine herrlich cremige Kürbissuppe, die angenehm wärmte.

Dazu gab es giftgrüne Bowle mit schwimmenden „Augen“ aus Gummi – ein Anblick, der so ekelig war, dass man zweimal hinschauen musste, bevor man sich traute zu probieren!





Geschichten, die das Blut gefrieren ließen

Ein besonderes Highlight waren die Gruselgeschichten, die im Halbdunkel erzählt wurden. Nur Kerzenlicht erhellt die Gesichter, während draußen der Wind gegen die Fenster pfiff. Von alten Spukhäusern, geheimnisvollen Schatten und verschwundenen Gestalten war die Rede – und so mancher bekam eine echte Gänsehaut, obwohl er sich tapfer gab.

Das schaurige Halloween-Quiz & die Gruselboxen

Zwischendurch wartete unser Halloween-Quiz, das Wissen und Mut zugleich forderte. Wer konnte die meisten Fragen über Monster, Mythen und dunkle Legenden beantworten? Für Mutige gab es außerdem Gruselboxen zum Erfühlen – eine Mischung aus Ekel und Spaß! Kalte Spaghetti wurden zu „Würmern“, Trauben zu „Augäpfeln“ und weiche Gummibärchen zu etwas, das man lieber nicht genau benennen wollte. Die Gesichter beim Hineingreifen waren unbezahlbar!



Ein Tag voller Lachen, Schaudern und Gemeinschaft

Zum Abschluss blickten wir alle noch einmal auf diesen wunderbar verrückten Tag zurück. Es wurde gelacht, gegruselt und gestaunt – und das Wichtigste: alle hatten ihren Spaß! Ein herzliches Dankeschön an alle, die mitgeholfen, dekoriert, gekocht und erzählt haben. Ohne euch wäre dieser Tag nur halb so magisch (*oder halb so schaurig*) gewesen.

Fazit

Die Halloween-Party am 30. Oktober war mehr als nur ein vorgezogener Gruselabend – sie war ein Fest voller Kreativität, Teamgeist und schaurig-schöner Erinnerungen. Schon jetzt steht fest:

***Nächstes Jahr sind wir wieder dabei – vielleicht
sogar mit noch mehr Spuk!***



© Bilder und Text: EA

Dieser Text wurde mit Unterstützung einer KI-unterstützten Formulierungshilfe erstellt und anschließend individuell angepasst, um den Inhalt möglichst treffend wiederzugeben.